
 
 
 

 

 

 

EXCELENTÍSSIMO SENHOR PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE MARCO-
CEARÁ 

 

 

REQUERIMENTO Nº 004/2019 

 

O Vereador abaixo subscrito, no uso de suas atribuições legais e na forma regimental, 
requer, após submissão da proposição ao Plenário, que a Câmara Municipal de Marco, 
representada pelo Senhor Presidente, envie Ofício ao Excelentíssimo Senhor Secretário 
Municipal de Infraestrutura, solicitando, com a maior brevidade possível, a recuperação do 
mata-burro instalado na estrada que liga o povoado de Maracaja à Sede do Município, na 
altura da confluência da mesma com a BR 402. 

 

SALA DAS SESSÕES DA CÂMARA MUNICIPAL DE MARCO, em 06 de fevereiro 
de 2019. 

 
Rusemberg Gomes Guimarães 

Vereador 
 

 

 

                                                              

 

 

 

 

 



 
 
 

 

                                                              Justificativa 

 
Com o intuito de zelar pelo bem-estar de nossa população, este Vereador entende 

que a recuperação do referido dispositivo trará maior tranquilidade aos habitantes de 
Maracajá, Meia Mata e Gado Bravo, comunidades rurais que culturalmente possuem 
pequenos rebanhos de animais que servem de fonte de renda para si, os quais costumam 
pastar nos arredores das citadas Localidades.  

A ausência do mata-burro facilita o acesso desses animais à pista de rolamento da 
BR 402, assim oferecendo riscos de acidente a cidadãos que por ali trafegam, evento que 
gera, ainda, forte tensão aos seus proprietários. Assim, a recuperação do mata-burros se 
faz necessária, uma vez que poderá evitar que vidas sejam postas em risco.  

Pelas razoes acima expostas, apresento a presente proposição, ciente de poder 
contar com o peculiar apoio dos Vereadores que fazem esta conceituada Casa de Leis. 

 
SALA DAS SESSÕES DA CÂMARA MUNICIPAL DE MARCO, em 06 de fevereiro 

de 2019. 

 
Rusemberg Gomes Guimarães 

Vereador 
 

 


